
平成２０年７月２３日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 
１ 防災訓練で参加住民が増えた場合の人数制限はあるのか。また、自治会で避難した人

が全員小学校へ行くのか。 ⇒ 人数制限については、８月末に参加人数を報告していた

だくので、参加状況により検討したい。また、小学校へ行く人については、自治会で判断

していただきたい。 
 
２ 北条砂丘は固有名詞だと認識しているが、北栄砂丘まつりとは北条砂丘まつりがその

まま北栄に変わったものか。 ⇒ 第１回の実行委員会で議論をし、旧大栄町にはお台場

まつり、旧北条町には北条砂丘まつりがあり調整の結果、「北栄町」の「砂丘まつり」とい

うことで、北栄砂丘まつりと決められた。 
 

３ 健康なまち 町民大会での動員について伺いたい。 ⇒ 実行委員会で多くの人に参

加していただきたいので、割り当てさせていただいたが、動員という意味ではなく、無理

のない範囲で参加をお願いしたい。１日目は自治会の他に町内事業所・食生活改善推進員

さん等に声かけをしている。２日目は健康推進員・老人クラブ等に声かけをさせていただ

いている。多くの人に参加していただきたい。 
 
４ 自治会で講演会を予定する場合、日曜日の夜が中心となるが、講師の都合により実施

できなかった。極力自治会の要望に答えていただきたい。 ⇒ 講師の日程等によりやむ

を得ない場合もあるが、努力したい。 
 
５ 高齢者が増えつつあるので、ダイヤモンド婚は廃止せず、実施すべきではないか。 
 ⇒ 昨年の行政改革審議会で廃止が決定した。 
 
６ 特殊建築物の中に自治会の集会所は対象となるか。 ⇒ ならない。 
 
７ 同和教育小地域研修会及び交流研修会の参加者は同じ人になってしまうので、町から

指名していただきたい。 ⇒ 指名というのは難しいので、自治会で対応をお願いしたい。 
 
８ みどりの募金のお礼の文書が出されているが、報告もしていただきたい。 ⇒ 毎年

４月の総会の時に報告している。 
 
９ チャレンジデーの時期が農家にとって忙しい時期なので、土日に変更できないか。 
 ⇒ 全国的な行事なので、変更はできない。 



10 チャレンジデーの各自治会への謝礼金を振込みにできないか。 ⇒ 町のお金ではな
く他団体から出る謝礼金のために振込者を会計管理者とすることができず、振込みにする

と手数料が必要となるため、できない。 
 
11 自治会の予算書に計上せずに運営費補助金を使っている自治会は、補助金がカットに
なるのか。 ⇒ カットするという予定はしていない。今回総会資料を提出していただく

のは、どういう形で使われているのかを把握するためであり、計上していない自治会に対

しては、今後個別に理解を求めていく考えである。 
 
12 デジタル化について、ＴＣＣの説明があまりないが、説明をお願いしたい。 
 ⇒ 電波には限りがあるため、デジタル化にすれば余裕が生まれる。そのため、国策と

して電波のデジタル化が導入され、2011年（平成 23年）7月に完全デジタル化となる。そ
の時点でアナログ放送は停波となり、今のテレビでは受信できなくなる。 
 今後、地上デジタル放送を観るためには受信機内臓型のテレビに買い換えるとか、ＴＣ

Ｃケーブルテレビ局のＳＴＢ（受信機）をリースするなど各種の方法があるので、早急に

町報等で情報提供したい。 
 いずれにしてもタイムリミットまで、まだ３年あるので焦らず、ゆっくり最善の方法を

検討されたい。 
 


